

Musik liegt in der Luft



Am 6. Juli 2023 besuchte uns die Bläsergruppe und spielte den Kindern einige Stücke vor. Die Schüler lauschten den Klängen der Blechblasinstrumente und belohnten die Musiker mit Applaus.

Die 2. Klässer durften die einzelnen Instrumente in Gruppen ausprobieren. Viele Kinder stellten fest, dass es gar nicht so leicht war, einen Ton aus dem Instrument zu bekommen.

Einige waren sogar so begeistert, dass sie im nächsten Schuljahr ein Blechblasinstrument lernen möchten.

